

Aktuell ... richtig heizen mit Holz

Immer mehr Gebäude werden heute wieder mit Holz geheizt. Wichtig beim Heizen mit Holz ist, dass keine falschen Brennstoffe, zum Beispiel behandeltes Holz oder Abfall, verbrannt werden. Informationsveranstaltungen für Anlagebetreiber sollen über das richtige Heizen mit Holz aufklären.

Erfreulicherweise werden in diesen kalten Tagen immer mehr Gebäude mit Holz anstatt mit Öl oder Strom geheizt. Nicht alle, die mit Holz heizen, wissen, wie Holzfeuerungen richtig betrieben werden.

Richtig heizen heisst...

Es ist wichtig, dass Holzheizungen richtig eingesetzt und betrieben werden.

Peter Frei
Abteilung Umweltschutz
062 835 33 60

Werden falsche Brennstoffe wie behandeltes Holz

oder Abfälle verbrannt, nimmt nicht nur die Umwelt, sondern auch die Heizanlage Schaden.

Gemeinden, Umwelt- und Energiekommissionen sind deshalb aufgefordert, für Besitzer und Besitzerinnen von Holzfeuerungen Informationsver-

anstaltungen zum Thema «Richtig heizen mit Holz» durchzuführen. Auch Interessierte, welche sich über die Möglichkeiten der Holzenergie informieren möchten, können so Näheres über den richtigen Einsatz von Holzfeuerungen erfahren.

An solchen Veranstaltungen sollten folgende Aspekte behandelt werden:

- Heizen mit Holz – die Vorteile
- Anfeuern – ein guter Start
- Wie verbrennt Holz?
- Betrieb – gewusst wie!
- Wohin mit der Asche?
- Brennstoff Holz – die Varianten
- Merkmale der guten Holzfeuerung
- Die Vielfalt der Systeme



Richtig heizen mit Holz will gelernt sein.

Foto: Stefan Binder

Kostenlose Unterstützung und Informationsmaterial zum Thema «Richtig heizen mit Holz» können angefordert werden bei:

Willi Vock
Abfall und Recycling
Im Brühl
8933 Maschwanden



Abfall gehört in die Kehrichtverbrennung und nicht in die heimische Holzfeuerung oder ins Cheminée.

Foto: Stefan Binder

Erneuerbare Energie

Holz ist ein einheimischer, nachwachsender Energieträger und in der Schweiz in grossen Mengen vorhanden. Noch wächst im Schweizer Wald mehr Holz nach, als genutzt wird. Das Potenzial für Holzfeuerungen ist also noch lange nicht ausgeschöpft.